

海星

発行：薩摩川内市立
海星中学校PTA
編集：生活研修部
平成30年10月26日発行

「三方よし」
海星中学校長 洲上 盛人

「三方よし」とは、江戸から明治にかけて、日本各地で活躍していた近江(現在の滋賀県)の商人が大切にしていた精神のことです。「買い手よし」「売り手よし」「世間よし」。近江商人は、この「三方よし」をモットーに、自らの利益のみを求めることなく、多くの人に喜ばれる商品を提供し続けました。そうして少しずつ信用を獲得していきます。さらに彼らは利益が貯まると、無償で橋や学校を建て、世間のためにも大いに貢献しました。つまり、「三方よし」とは、「商いは自らの利益のみならず、買い手である顧客はもちろん、世の中にとっても良いものであるべきだ」という考えなのです。星中合同運動会は、小学生は

中学生へのあこがれを持ったことと思います。中学生にとっては、小学生への思いやりと優しさを発揮し、リーダーシップを高め、自分への自信が生まれる場となりました。また、職員は、お互いの指導を相互に協力し学び合うことで、自らの教育観を豊かにし、指導力の向上を図る良いきっかけになったと思います。さらに、保護者や地域の方々には、小学校一年生のかわいらしい演技から中学生の凛々しい演技まで見るにより子供たちの成長を実感できたのではないかと思います。また、最後まであきらめることなく一生懸命頑張る姿は感動を与えたのではないのでしょうか。児童・生徒にとっても、先生方にとっても、保護者や地域の方々にとっても得るものが多い、まさに三方よしの合同運動会だったと思います。



中学校PTA会長
村尾 英俊

当日心配されていた天気も奇跡的に晴れ、第一回長浜小学校海星中学校合同運動会が開催されました。初めての合同運動会ということで、期待と不安を抱きながら見ていましたがエール交換を見て不安は払拭されました。子供たちの真剣な目、力強い動きと気迫のこもった声は見ている人達を引きつけ、誰もが合同運動会が出来て良かったと思えた瞬間だったと思います。短い練習期間で生徒たちは大変だったと思います。皆が団長を中心として皆が一丸となって一生懸命取り組んでいました。小学生にとっては広い校庭を走るのはきつかったと思いますが、最後まであきらめず頑張る姿に感動しました。また、親子で参加する競技では絆が深まり一生の思い出になったと

思います。地域の方々の応援や参加も大会を盛り上げていただきありがとうございました。最後にこの大会の準備にご協力いただいた方々、当日大会を運営していただいた役員の方々、そして生徒を一生懸命指導していただいた先生方に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

長浜小学校PTA会長
肥後 正美

九月二十二日、第一回長浜小学校・海星中学校の合同運動会が開催されました。

昨今の児童・生徒数の減少に伴い、単独での運動会開催が難しくなりつつある中、数年前より小、中学校での合同開催はできないものかと話が持ち上がったいました。その結果、小・中学校両校の校長先生



はじめ先生方、保護者、地域の方々、関係機関のみなさまのご理解・ご協力を得て、今年念願の合同運動会を開催する運びとなりました。この場を借りて、改めて感謝とお礼を申し上げます。

さて、実際の合同運動会ですが、前日までの雨が上がりまさしく運動会日和と言っているほどの天候に恵まれました。その空の下、小・中学生が紅組・白組に分かれて一緒に入場してくる姿は堂々とあり凛々しく感動的なものでした。特に、印象的だったのが、最後の紅白リレーでした。小学生から中学生まで、自分の紅組・白組を一生懸命に応援し、みんなのために走ってバトンをつなぐ姿は、最後の最後まで見ごたえのあるレースでした。ゴールした後も、小学生・中学生関係なく一緒に喜んだり慰め合ったりする姿は感動的でした。

子供たちが必死に頑張っている姿をたくさん保護者や地域のみなさまが見て感動していただいたことがこの合同運動会の開催した一番の成果だったのではないかと思います。



「PTA親子協同 美化作業」
施設保体部長 東 誠

八月二十六日に行われました親子美化共同作業では、お忙しい中多数の参加いただきありがとうございました。ありがとうございました。

今年は猛暑により伸び放題だった草が親子・教職員・OBの方の



「下甑地区PTA 親睦球技大会」
研修部 前多 彩子

6月、恒例のPTAバレーが行われました。今年は何回目の試みとしてソフトバレーのみで実施されました。練習は長浜小と合同で行い、大人数での熱の入った楽しいものとなりました。

試合当日、海星中からは四チームが出場しました。二会場に分かれそれぞれの会場で熱戦が繰り広げられる中、海星中は全チームが目標の一勝を達成することが出来ました。



中でも校長率いるDチームは長浜小との激闘を制し、海陽中会場で優勝に輝き、海星中PTAの結束力を示す大会となりました。

協力でもとてもきれいになり、子供たちは初めての小中運動会を気持ちよく頑張ることができました。

草刈り機を提供していただいた青瀬コミュニティ会長、および重機をご支援頂いた中野建設様にお礼申し上げます。

「修学旅行」
学芸部 部長 二年 洵上 彩花

飛行機の窓から、青いきれいな海とオレンジ色の眩しい夕日を見ながら私たちは沖縄に行きました。飛行機から降

りるとき私は、本当にこの場所です。日本で唯一の地上戦があったのかなあと思いました。「めんそーれ沖縄！」という明るい声、私たちの住む甑島に興味を持って下さる沖縄の方々、笑顔で二千元札を渡してくださる店員さん。こんな素敵な沖縄が昔戰場だったと思うとすごく怖く悲しい気持ちになりました。

沖縄が戰場だったことを強く実感したのは、「平和の礎」を見た時でした。たくさん石に刻まれた多くの方々の名前。そこに私の遠い親戚の名



前がありました。もし、私が、戦争の行われる時代に生きていたらどう思うだろうと何回も何回も思いました。

仲間との楽しい思い出と平和の尊さを改めて考えることのできた素晴らしい修学旅行でした。



地区総体を終えて

陸上部(三年 村尾 翔夢)

七月二十一日県大会がありました。僕は二年生から陸上部に入って800mを必死に練習してきました。二年の終わり頃から県大会に出場することを目標にして練習をしました。県大会出場をかけた地区陸上大会では、自己ベストを出したものの、全体の5位でした。県大会出場を逃してしまいました。僕に後日県大会に繰り上げて出場できるという朗報が届きました。とても嬉しかったです。県大会では何とか成果を残そうと必死に練習をしました。大会当日は晴れていましたが、走る直前になると雨が降ってきました。しかし、今まで学んできたことを思い出して思い切り走りました。入賞は逃しましたが、自己ベストを更新することが出来、僕はやはり切った気持ちでいっぱいです。

「」まで記録を伸ばし、最後まで頑張れたのは、周りの方々の支えのおかげです。応援してくださった方々に感謝を伝えたいです。



最後の地区総体

(三年 東 風音)

私は、二年生の途中から海星中学校に転入し、最初は大変でしたが、先生や仲間がいろいろ教えてくれたのでがんばることができました。三年生になると、新しい合同チームで、キャプテンを任せられました。キャプテンという大役に不安もありましたが、チームのみんなが支えてくれて、少しずつ自信を持つことができました。

地区総体での個人目標は、「一人一人に声をかけ雰囲気を作る」「スライカが打ちやすいボールをあげること」でした。でも、当日一

試合目は声も出せず、雰囲気も暗くなり負けてしまいました。次の試合は、みんなで話した後に円陣を組んで気合いを入れました。サーブもスパイクも決まり、明るくプレーができました。負けてしまいましたが、チーム一丸となる良い試合でした。

この仲間と総体に出ることができて良かったです。今まで私を支えてくれた仲間や先生方、保護者の方々に感謝の気持ちを伝えたいです。



バドミントン

(二年 高山 晴)

バドミントンでは、七時半から九時まで基礎打ち練習をし、そこから十時まで試合をします。いろんな人が来ていてとても楽しいです。

五月の県大会では、今まで

教えてくださったコーチや練習相手をしてくださった方々、アドバイスをくださったおかげで、ベスト8という結果を出すことができました。これからも頑張ります。

剣道 (一年 橋野 隼斗)

僕たち剣道少年団は、中学生の団員は二人で、とても楽しい日々を送っています。

稽古はきついものの、試合に出場すると友達ができたり普段とは違う練習を体験することが出来ます。

六月にあった初めての中学生連。緊張しながら二人でがんばりましたが、結果は負けしてしまいました。良い経験になりました。これからも頑張っていきたいと思うので応援よろしくお願いします。

海星中の一員として

岩脇 幸&孝真

■親も子も積極的に行事を楽しみ、やり遂げた達成感やその過程による子どもたちの成長と一緒に実感していきたいです。

■文武両道が目標です。体調管理に気を付けて、友達と楽しい中学校生活を過ごしたいと思います。

塩釜 竜馬&怜汰

■初めて中学校のPTAに参加します。わからない事ばかりですが親子で楽しんで参加しようと思います。よろしくお願いします。



■初めての中学校一学期が終わった。二学期はいろいろな行事がある。しっかりと体調管理をしていきたい。



橋野 明日香&隼斗

■四月からお世話になっております。一年目は何もわからなくて迷惑かけると思いますが、よろしくお願いします。

■ 中学校生活にはだんだん慣れてきました。でも宿題を提出することができていないので、提出するように心がけたいです。



東 和久&吉輝

■ 子供たちがたくさん思い出、充実した学校生活を送れるように、PTA活動に参加したいと思えます。よろしくお願ひします。



■ 勉強と部活を両立し、特に数学はかなりできるよう、みんなで仲良く頑張りたいたです。

肥後 正美&凛太郎

■ 子供たちが楽しく安全な学校生活がおくれるよう、出来ることは精一杯サポートしていきたいと思ひます。



■ 僕のこれからの目標は、予習と復習をしっかりすることです。また、生活リズムを整えていきたいと思ひます。

西 浜男&亜美花

■ いろいろな行事に参加し協力できたらいいと思ひます。よろしくお願ひします。

■ 私の目標は、少しずつですがなんでもチャレンジすることです。自分に負けないで頑張ります。



松本 毅彦&香凛

■ 子供たちが楽しく学校生活を送り、心身ともに大きく成長することを願ひ、サポートしていきたいと思ひます。



■ これからの目標は、分らなかった問題やテストで間違った問題を家で復習することです。頑張ります。

村井 歩美&彩花

■ 留学生として海星中に入学しました。遠いのでPTAに参加できませんが、よろしくお願ひします。

■ 友達を作ったり、自分から話しかけたりして、授業では分からないところは教えあったりしたいです。



ようこそ海星中学校へ
〜転入職員より〜



教頭
鮎川康弘
「甞島の海星中です。」

と赴任地を告げられ、「よし!」と思わず声が出た日から数か月。あつという間に経ちました。頼れる上司、頑張る職員・生徒とともに日々仕事に励んでいます。甞島の文化や地域・保護者の皆様方とさらに触れあい、家族共々楽しい日々を送っていききたいです。趣味「家族サービス◎」よろしくお願ひします。



理科
牧迫大輔
「牧迫先生、よろしくお願ひします。」

船を下りると力強く書かれた文字と笑顔で温かく迎えていただきました。「海星中は今日も快晴です。」の言葉通り、キラキラした青空の下スタートした海星中での勤務。理科教師としての責務を果たし、生徒・地域・海星中のた

め、力の限り頑張ります。皆様どうぞよろしくお願ひいたします。



看護
藤井えり
港での出迎えに始まり、

日ごろから各所で声をかけて頂きありがとうございます。保護者・地域の皆さまの支えや生徒たちとのふれあいのおかげで、笑顔で過ごすことができます。生徒達と出会って最初に抱いた「海星中生徒の笑顔と健康を守りたい」という想いを大切に、一生懸命頑張りさせていただきます。よろしくお願ひします。

〜 編集後記 〜

前期のPTA新聞発行にあたり、たくさんの方々の協力を頂きましてありがとうございます。

今年度は、一年に一度の修学旅行や第一回長浜小学校・海星中学校合同運動会など盛りだくさんの内容になっています。

後期も、楽しい紙面をお届けできるように頑張りますので、ご協力をよろしくお願ひします。